
 

 

 
 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
 

Verbale  N°  73  del   13/06/2014 
Ordine del Giorno: 
 
 
STUDIO E CONSULTAZIONE SULLA PROGRAMMAZIONE 
D’INTERVENTI MIRATI ALLA VALORIZZAZIONE DEI 
PRODOTTI AGRICOLI DOC, DOP, IGT. 
 
 

 
Da inviare a: 

� Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore 
__________________ 
 

Note 

 
                                                              Presente      Assente      Entrata        Uscita       Entrata        Uscita  
Presidente Pipitone Antonio SI  18,30 19,35   
V. Presidente Castrogiovanni Leonardo SI  18,30 19,35   
Componente Campisi Giuseppe SI    18,30 19,20   
Componente Coppola Gaspare SI  18,30 19,30   
Componente Fundarò Antonio SI  18,30 19,05   

Componente Lombardo  Vito SI  19,00 19,35   
Componente Sciacca Francesco SI    18,30 19,20   

 
L’Anno Duemilaquattordici (2014), il giorno 13 del mese di Giugno, alle ore 18,30, presso la 

propria sala delle adunanze, ubicata nei locali di Via Pia Opera Pastore n 63/A, si riunisce la 

Quarta Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Pipitone Antonio e i Componenti Castrogiovanni 

Leonardo, Campisi Giuseppe, Coppola Gaspare, Fundarò Antonio e Sciacca Francesco. 

Il Presidente coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, accertata la sussistenza del numero 

legale, dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente Pipitone dopo avere dato lettura dei precedenti verbali, invita il Consigliere Fundarò 

a relazione sull’argomento all’O.d.G.: “STUDIO E CONSULTAZIONE SULLA PROGRAMMAZIONE 

D’INTERVENTI MIRATI ALLA VALORIZZAZIONE DEI PRODOTTI AGRICOLI DOC, DOP, IGT”. 

Il Consigliere Antonio Fundarò precisa che il tema oggetto di studio e consultazione rientra a 

pieno in quello che va sotto il nome di sviluppo identitario delle produzioni agricole, pastorali ed 

alimentari. Nello specifico, continua il Consigliere Antonio Fundarò, il riferimento va ai prodotti 

agricoli: DOP, IGT e DOC, ovvero a quei prodotti che migliorano le tipicità del territorio alcamese 

ricco di tradizioni agricole legate alla qualità di talune specificità a partire proprio dall’uva, dal 

grano, dal melone purceddu. 



 

 

 

Secondo il Consigliere Antonio Fundarò è necessario che si promuova un percorso in grado di 

essere appetibile sui mercati e in grado di posizionarsi nel mercato estero, in particolare su quello 

orientale e mediorientale. 

Nello specifico, il Consigliere Antonio Fundarò, propone all’Amministrazione Comunale di 

intercettare i finanziamenti dell’Unione Europea per far partecipare il Comune di Alcamo alle fiere 

di settore. 

Sono tante le opportunità, continua il Consigliere Fundarò, che il Comune potrebbe sfruttare 

anche con la collaborazione dei privati che già risultano allo stesso partecipano a fiere di settore 

specialmente in Cina ed in Giappone. 

Alle ore 19,00 entra il Consigliere Lombardo Vito. 

Il Presidente Pipitone riassume al Consigliere Lombardo quanto finora relazionato durante la sua 

assenza. 

Alle ore 19,05 esce il Consigliere Fundarò Antonio. 

Il Consigliere Francesco Sciacca nello specifico chiede che l’Amministrazione realizzi un tavolo 

tecnico con le Associazioni di categoria ed alcuni produttori di rilievo per predisporre una 

concertata piattaforma finalizzata all’individuazione di mercati vergini ove pubblicizzare il nostro 

prodotto. 

Il Presidente Antonio Pipitone propone di predisporre un’insieme di proposte da fornire subito 

all’Amministrazione Comunale tale che si possa celermente individuare un percorso virtuoso 

finalizzato a fare delle nostre eccellenze il volano dello sviluppo economico del nostro territorio. 

Il Consigliere Leonardo Castrogiovanni propone di promuovere, anche sulle brochure della Città 

tutti i prodotti rientranti in IGT, DOP e DOC. 

Alle ore 19,20 escono i Consiglieri Campisi Giuseppe e Sciacca Francesco. 

La Commissione continua a dibattere sull’argomento all’O.d.G. e sulle proposte che sono scaturite 

durante la discussione. 

Alle ore 19,30 esce il Consigliere Coppola Gaspare. 

Alle ore 19,35 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

 
          IL SEGRETARIO                                                                       IL  PRESIDENTE                           
          Lipari Giuseppe                                                                      Pipitone Antonio                         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


